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信阳综合

姚珑王君

谋划在先建立机制丰富载体活动先行

平桥区“文明河南”建设在行动

� � � �信阳消息（记者 刘国启 通讯员

朱 鹏）

记者昨日了解到，今年以来，平
桥区委、 区政府着力把握社会建设的
大格局，一手持续开展联创工作，使市
民生活发生了巨变；一手开展推进“文
明河南”建设，创造了社会文明建设的
新局面。

今年以来， 平桥区委、 区政府在
持续开展联创工作成功经验的基础
上，积极响应“文明河南”建设的号
召，及时成立了平桥区推进“文明河
南”建设工作领导小组，对“文明河
南” 建设进行统筹协调和督察指导，

建立了完善的联席会议制度和建设
台账，并制定下发《平桥区推进“文明

河南”建设实施方案》和《平桥区推进
“文明河南” 建设任务分解方案》，使
“文明河南” 建设落实到单位和责任
领导，形成推动“文明河南”建设工作
的高效工作机制。

该区以区文明委为牵头单位，把
开展社会志愿服务与“文明河南”建设
相结合，大力弘扬“奉献他人、提升自
我”的志愿服务理念，共建立社会志愿
者服务站

20

家，成立志愿服务队伍
47

支，注册志愿者人数
2300

余人，开展
各类社会志愿活动

160

余场， 赢得了
社会各界广泛赞誉。 同时，充分发挥道
德模范典型在“文明河南”建设中的示
范带动作用， 持续开展“十佳道德楷

模”评选和“评议身边好人”活动，深入
基层举办道德模范巡讲和道德讲堂

40

余场，听众
6000

余人。

该区在当地主要媒体上开设专题
专栏， 因地制宜开展户外宣传， 大力
开展“文明河南”公益广告“四进”活
动，先后在机关、企业、学校、社区张
贴宣传标语

126

条，制作“文明河南”

宣传展板
180

多块；在主次干道、十字
路口设置大型公益户外广告

20

块；在
阅报栏、公交站牌、沿街电子屏制作、

播发公益广告
300

余个（条），充分调
动群众参与“文明河南” 建设的积极
性和主动性， 推动社会文明程度不断
提升。

� � � �

卫生城市，是一个城市的品牌和形象，也是广
大市民的荣耀和骄傲。

“江南北国、北国江南”“中国十佳宜居城市”。

每当提到这些，每一位信阳市民无不由衷地感到舒
心和自豪。 信阳整洁的环境、良好的秩序、和谐的氛
围， 得益于广大市民的共同努力， 得益于城建、公
安、交通、城管、环卫、旅游等部门的辛勤工作，得益
于市委、市政府牢牢坚持“信阳的城市建设就是把
城市放在青山绿水间，打造宜居城市”的卫生城市
创建理念。

每一个市民都是优美环境的受益者和享受者，

创建国家卫生城市，是全市人民的公共利益和共同
责任。 让我们从身边做起， 共同维护城市形象。

魅力信阳 你我共建

本报记者 周亚涛

清除“牛皮癣”，咱们有利器

端走的是田螺，留下的是理解

安放垃圾桶，群众来帮忙

安利总裁德·狄维士出任世界直销协会联盟主席
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世界直销协会联盟
11

月
12

日在巴西里
约热内卢宣布， 安利公司总裁德

·

狄维士
（

Doug DeVos

）从
2014

年
11

月起出任新一届
联盟主席，任期

3

年。

世界直销协会联盟是全球性直销行业组
织，成立于

1978

年，由
60

多个国家的直销行
业协会组成。据该联盟统计，目前直销业已遍
布全球

125

个国家和地区， 截至
2013

年底，

全球直销行业从业人员已超过
9625

万人，全
球直销业销售额超过

1785

亿美元。

据了解，德
·

狄维士现任美国安利公司总
裁，与史提夫

·

温安洛共同掌管公司的日常运
营。德

·

狄维士此前曾担任世界直销协会联盟
的财务长，是该联盟

CEO

委员会成员，并曾
担任美国直销协会主席。德

·

狄维士是安利公
司创办人之一理查

·

狄维士的小儿子，

2002

年
开始担任总裁， 在他担任总裁的

12

年间，领
导安利全球实现业绩翻两番的目标。同时，他
还热衷公益事业和推动地区经济发展， 并在

密歇根企业领导者组织、大急流经济俱乐部、

福特基金会、幼儿教育委员会等机构供职，目
前还担任西密歇根州区域经济发展组织
Right Place

的董事长。 他一直致力于推动中
美经贸关系发展，

2009

年起，他连续六年出席
由国务院发展研究中心主办的中国发展高层
论坛，为中国经济发展建言献策。

在谈到就任后的计划和目标时，德
·

狄维
士表示：“在世界范围内， 直销行业的发展趋
势都是向上的。对于我来说，任期内首先要促
进直销行业的透明度， 让更多的公众了解直
销；其次，联盟是一个有效的行业沟通平台，

在做好行业内部沟通的同时， 我们也希望代
表直销行业与各国政府积极对话， 在不同的
国家分享最佳的立法和执法经验， 让世界各
国的直销法规能够更好地协调统一；第三，我
们所做的一切，最终目的是保护消费者，赋予
消费者更多知情权， 更好地了解直销与非法
传销的区别， 保护消费者不被那些打着直销

旗号欺诈的非法传销组织欺骗， 也希望我们
能帮助政府更好地监管直销行业。 ”

德
·

狄维士一直都不吝于表达他对中国
市场的重视，“虽然中国目前没有直销行业协
会，但中国直销行业发展态势非常好，对于各
个直销公司来说，中国都是非常重要的市场，

我们非常乐意与直销行业其他公司分享安利
在中国经营近二十年的宝贵经验。 ”商务部的
数据显示，截至

2013

年底，中国共有直销企
业

41

家，直销员
206.6

万人，全行业共实现直
销销售额

215.77

亿元，同比增长
8.22%

。而截
至目前，已经有

46

家直销企业获批直销经营
许可。

“相比以往，人们需要更多的独立和自
由来设定自己的目标，他们想从事更有意义
的工作，为自己的人生和所在的社群创造更
多的价值， 这给直销行业带来了很大的机
会。 ” 对于直销行业的未来，德

·

狄维士充满
信心。

本报记者 黄慧 摄

世界直销协会联盟主席、安利公司

总裁德·狄维士接受中国媒体采访

畅通民声渠道 办好惠民实事

新县群众为政府的阳光决策拍手叫好
� � � �

近日， 新县公开征集
2015

年度重
点民生实事项目的公告发布后，成为老
百姓茶余饭后热议的话题，群众在积极
建言献策的同时，不禁为政府的阳光决
策拍手叫好。

为推动县域民生改善，新县自
2013

年起每年选定十项事关群众切身利益
的民生实事重点推进。 今年，为进一步
提高公众决策参与度， 增强决策科学
性， 县政府于

11

月上旬主动通过政府
网、电视广播、短信等平台发布公告，就

2015

年度拟实施的重点民生实事项目
广泛征求群众意见，问计于民。 公告发
布后，广大群众通过电子邮件、实体信
件、电话等方式积极建言献策，截至目
前，已累计收集群众建议

80

余条，为民
生实事项目的确定提供了有益参考。

此次开门征求意见，只是该县“畅
通民声渠道、 倾听民众呼声” 一个缩
影。 多年来，为转变政府工作作风，提
升服务群众水平，该县开通县长热线，

设立县长信箱，做活民声短信，办好政

务微博，多渠道听取群众心声，回应群
众关切，真正让群众反映意见有渠道、

疑难求助有途径。 对群众反映的社区
“三化”（硬化、亮化、绿化）、噪声污染、

占道经营等一系列问题，事无巨细，政
府部门均快速回应，积极行动，全力解
决。

“汇民智、重民意、惠民生，我们理
当为新县征集意见的做法点赞。 ”一位
资深网友如是评论。

（虞 静 钱洪波 聂建武）

����11 月 17 日， 明港镇

公益志愿者联合分会走

进新集小学，开展公益活

动，关爱农村民工子女及

留守儿童，为他们送去了

温暖。 图为志愿者与小朋

友互动时的情景。

娄春林 王洋 摄

关爱

留守儿童


